



Centre de presse

[<-- Retour à la liste](#)

400 M\$ pour le Fonds pour le développement des jeunes enfants

LE MINISTRE TONY TOMASSI ANNONCE LA COMPOSITION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA SOCIÉTÉ DE GESTION

Québec, le 30 novembre 2009 – À l'occasion de la première rencontre du conseil d'administration de la Société de gestion du Fonds pour le développement des jeunes enfants, le ministre de la Famille, M. Tony Tomassi, a annoncé la composition du conseil d'administration de cette société. M^{me} Line Bérubé, sous-ministre adjointe à la Direction générale des politiques du ministère de la Famille et des Aînés, agira à titre de présidente du conseil d'administration.

« Nous avons mis en place le Fonds pour le développement des jeunes enfants. La formation du conseil d'administration est un pas de plus pour le développement de nos enfants. Ainsi formé, le conseil veillera à préparer et à lancer l'appel de projets. Au total, c'est 400 millions de dollars sur dix ans qui seront consacrés à la réalisation d'activités, projets et initiatives qui contribueront au développement global des enfants âgés de cinq ans et moins, vivant en situation de pauvreté », a déclaré le ministre.

Créée à la suite de l'entrée en vigueur de la Loi instituant le Fonds pour le développement des jeunes enfants, le 30 septembre dernier, la Société de gestion est une personne morale à but non lucratif dont le conseil d'administration est composé de 10 membres, en parts égales d'hommes et de femmes. Quatre membres sont des personnes proposées comme candidats par le ministre de la Famille, quatre membres sont des personnes proposées comme candidats par la Fondation Lucie et André Chagnon (FLAC) et, finalement, deux membres sont des personnes issues de la société civile, proposées conjointement par le ministre de la Famille et la Fondation Lucie et André Chagnon.

« Nous sommes heureux de voir se concrétiser cette autre étape dans la mise en place du Fonds. Nous souhaitons que cette nouvelle équipe établisse les bases solides d'une organisation qui travaillera efficacement au mieux-être des tout-petits partout au Québec », a indiqué monsieur André Chagnon, président du conseil et chef de la direction de la Fondation Lucie et André Chagnon.

« Nous réitérons notre volonté d'offrir aux enfants vivant en situation de pauvreté toutes les chances de réussir leur entrée scolaire. Ces investissements constituent une force indéniable qui contribuera, j'en suis certain, à offrir le meilleur à nos enfants, notre avenir. Ce sont de telles initiatives qui contribuent à faire du Québec un paradis pour les familles », a conclu le ministre Tomassi.

MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA SOCIÉTÉ DE GESTION

Les quatre membres proposés comme candidats par le ministre de la Famille :

- [M^{me} Line Bérubé](#), sous-ministre adjointe à la Direction générale des politiques du ministère de la Famille et des Aînés. M^{me} Bérubé agira à titre de présidente du conseil d'administration de la Société de gestion.
- **M. Jean Leclerc**, président-directeur général du Groupe Leclerc
- **M. Alain Veilleux**, sous-ministre adjoint à la Direction générale de l'éducation préscolaire, l'enseignement primaire et secondaire du ministère de l'Éducation, du Loisir et du Sport
- **M^{me} Martine Couture**, présidente-directrice générale de l'Agence de la santé et des services sociaux du Saguenay–Lac-Saint-Jean

Les quatre membres proposés comme candidats par la Fondation Lucie et André Chagnon :

- **M. Claude Chagnon**, président et chef de l'exploitation de la Fondation Lucie et André Chagnon
- **M. Jean-Marc Chouinard**, vice-président, Développement des enfants et des communautés de la Fondation Lucie et André Chagnon
- **M. Guy Brochu**, premier vice-président et chef de la direction financière de la Fondation Lucie et André Chagnon
- **M^{me} Hélène Bohémier**, directrice du Service du développement social et des relations avec la clientèle de l'Office municipal d'habitation de Montréal

Les deux membres proposés conjointement comme candidats par le ministre de la Famille et par la Fondation Lucie et André Chagnon :

- **M^{me} Louise Leduc**, directrice générale du Centre de la petite enfance du Parc
- **M^{me} Mireille Mathieu**, vice-rectrice, Relations internationales de l'Université de Montréal
- [M^{me} Lyse Brunet](#) a été nommée aujourd'hui par le conseil d'administration au titre de directrice générale à la Société de gestion du Fonds pour le

développement des jeunes enfants.

[Haut de la page](#)

Québec 

© Gouvernement du Québec, 2007